
令和６年度 第１回 学校運営協議会 議事録 

 

○日時  令和６年７月１８日（木）１５：００～ 

○場所  群馬県立藤岡中央高等学校 大会議室 

○委員  地域住民4名（近隣中学校長、地元区長、幼稚園園長、青年会議所）、保護者 2名（PTA役員）、

PTA・同窓会関係 2名（会長）、学識経験者 3名、行政機関1名・・・計 12名 

○群馬県教育委員会 高校教育課指導主事、生涯学習課社会教育主監、生涯学習課社会教育主事 

○藤岡中央高校 校長、教頭、定時制教頭、１学年主任、２学年主任、３学年主任、ＣＳ推進員 

 

Ⅰ 学校運営協議会設立会 

 １ 委員任命（高校教育課 高校教育推進係 指導主事より） 

  ・欠席委員2名。２名以外の１０名については任命。 

 ２ 学校長あいさつ 

  ・学校運営協議会の趣旨を説明。藤岡市は小・中学校ですでにコミュニティ・スクールの取り組みが

進んでいる。高校はこれからになるので、協力をお願いしたい。 

 ３ 出席者自己紹介 

 ４ 学校運営協議会会長・副会長選出 

   会長：幼稚園園長（元中学校長） 副会長：元中学校長 

 

Ⅱ 第１回学校運営協議会 

 １ コミュニティ・スクール概要等説明（高校教育課・指導主事） 

  ・学校運営協議会の設置等に関する規則の説明 

  ・学校運営協議会の運営に関する要綱の資料の案内 

 ２ 質疑・応答  

 ３ 学校運営方針説明（校長） 

  ・年度当初の学校運営方針に沿って説明。文部科学省よりＤＸハイスクールの指定を受けた。「ＤＸ 

ハイスクール」、「探究的な学び」両方の充実を図るために、協力をお願いしたい。 

   意志ある人の未来探究（２学年主任） 

  ・「ふじおか未来探究（２年）」において、市役所、区長さんと協力して、さらに充実させたい。 

 ４ 質疑・応答及び学校運営方針の承認 

  ・「意志ある人」はわかりやすい。「１２の力」をどのように育てているか。 

  ・コミュニティ・スクールの他県の様子を教えて欲しい。 

  ・キャリア教育についての藤岡中央高校の考えを教えて欲しい。 

  ・生徒の今の様子を知りたい。 

   質疑・応答後、学校運営方針の承認 

 ５ グループ熟議 ３つのグループに分かれて熟議 

 ６ 課題共有 各グループで出た意見の発表 

  ・地元である藤岡市を知ることが大事である。 

  ・生徒の興味関心を満たすために、人材確保を考える。 

  ・小学校、中学校、高校を巻き込んだ活動が必要である。 

 ７ 今後の日程 

   第２回 学校運営協議会 令和６年 ９月２４日（火） 「がっこう未来探究」中間発表 

   第３回 学校運営協議会 令和６年１１月１４日（木） 「ふじおか未来探究」中間発表 

   第４回 学校運営協議会 令和７年 ２月 ４日（火）  合同発表会 

 ８ 諸連絡 

 ９ 閉会 


